

Presentan hoy sábado la novela “El Hombre Superclásico”



Franz Marull, un joven sanrafaelino por “adopción” de 28 años, presentará hoy su primer trabajo literario en nuestro departamento. Se trata de la novela “El Hombre Superclásico”. Al respecto dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Franz explicó que a lo largo de su vida fue aumentando su fanatismo de la lectura de todo tipo. Asegura que tal vez producto de su amor por los libros, es que un día pensó en hacer uno, a lo cual finalmente se lanzó con “El Hombre Superclásico”, una novela que ya puede adquirirse a través de algunas plataformas y en algunas librerías de Buenos Aires, pero que se presentará oficialmente hoy a las 17 en San Rafael, en el bar The Club.

Cabe decir que las entradas son limitadas y ya se encuentran agotadas.

Explicó que esta obra se basa en la historia de un hombre que habita la década de 1980 en nuestro país, teniendo en cuenta el contexto de la dictadura, la Guerra de Malvinas, los mundiales y demás acontecimientos importantes.

Si bien hace mucho tenía la idea de escribir esta novela, sentía “miedo” ya que no sabía bien cómo hacerlo. “Uno va imaginando, pero al momento de ponerse a escribir, es todo un acontecimiento y lleva mucho coraje empezar”, manifestó. Recordó que parte de su inspiración surgió de charlas que tuvo con su padre a principios de años, pues el hombre se encontraba mal de salud producto del covid, y Franz pasaba tiempo con él, lo que le daba lugar a relatos de lo que fue la década de los 80. “Pasé mucho tiempo internado con él y charlando, me cuenta toda su juventud, los años 80, una época muy jodida en Argentina en la que pasaron muchas cosas y sin querer, me di cuenta que había encontrado el contexto de lo que quería contar. Y un día me animé, empecé con un pequeño tímido párrafo que no le quería mostrar a nadie (porque es muy personal), y cuando quise acordar ya había una novela gestada de 160 páginas y estábamos en camino de algo maravilloso”, aseguró.

Concluido el manuscrito, decidió enviarlo a la editorial Dunken, que trabaja con autores independientes y que no dudó en publicar esta obra que, desde el lunes, estará a la venta en San Rafael.